

# BERITA TERBARU

## Agenda Besar Bakal Digelar, Bupati Eka Putra Minta Dukungan dan Persiapan Maksimal

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 08:07



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAHDATAR** - Menghadapi beberapa agenda besar yang bakal dilaksanakan pasca Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah/2023 Masehi, Bupati Tanah Eka Putra meminta Stakeholder terkait untuk mempersiapkan dengan maksimal.

"Pasca lebaran event besar adalah pemberian gelar adat kepada Wakil Menteri Tenaga Kerja Afriansyah Noor, yang bakal dihadiri Menhan Prabowo Subianto dan beberapa menteri lainnya yang dilanjutkan dengan alek Pacu Kuda di Gelanggang Dang Tuanku Bukit Gombak, karena itu Saya harap terus berkoordinasi antar instansi yang terkait," kata Eka Putra saat apel pagi gabungan ASN, Kamis (13/4/2023) di kantor Bupati di Pagaruyung.

Bupati Eka juga mengharapkan dukungan dan keterlibatan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam menyukseskan agenda besar.

"Kami mohon kebesaran dan keikhlasan bagi seluruh ASN dan Non ASN untuk menyukseskan agenda besar ini. Karena agenda ini akan menyita waktu libur nasional dan cuti bersama dalam rangka mempersiapkan event besar ini. Hal ini tidak lain untuk pengabdian dan kemajuan Tanah Datar yang kita cintai," sampai Eka.

Selain event itu, tambah Bupati, ada beberapa event Pariwisata yang dilaksanakan di beberapa nagari di Tanah Datar, seperti Event Salaju Sampan Nagari Tigo Jangko, Sepekan Alek Nagari Andaleh Baruah Bukik, Festival Kacang Barandang Sawah Tengah Pariangan, dan Rang Sungayang Mangiak Alek.

"Mudahan-mudahan berbagai event ini mampu meningkatkan kunjungan wisatawan ke Tanah Datar, apalagi perantau juga diperkirakan akan banyak yang mudik tahun ini, sehingga multiplier effect terhadap perekonomian, PAD dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Untuk dukungan kenyamanan bagi pengunjung wisatawan, Bupati Eka Putra juga menghimbau OPD terkait untuk mempersiapkan dan mengecek semaksimal mungkin.

"Dinas Parpora cek kesiapan di Istano Basa Pagaruyung dan Lapangan Cindua Mato terutama kebersihan lokasi dan toiletnya. Dan juga Parpora mengirimkan edaran kepada pengelola destinasi dan Pokdarwis selain menjaga kebersihan juga mengingatkan pedagang berjualan dengan harga standar," sampainya.

Kemudian kepada Camat, ujar Eka, dengan koordinasi dengan Forkopimca dan Wali Nagari dan dinas Perkim LH serta pihak terkait juga untuk meningkatkan kenyamanan pengunjung atau wisatawan.

"Tolongantisipasi dan tekan untuk orang yang minta sumbangan di jalan berkurang, kemudian sampah selama liburan terus di pantau dan dibersihkan sehingga pengunjung dan wisatawan nyaman berkunjung, dan juga dinas PU untuk perbaiki jalan yang rusak parah," tegasnya.

Terakhir Bupati Eka Putra menyampaikan terima kasih kepada Dishub, Dinkes, Pol PP, BPBD yang terus bersiaga dan menghimbau kepada masyarakat yang bakal mudik lebaran untuk waspada ketika meninggalkan rumah kediamannya.

"Saya himbau untuk berhati-hati dan waspada, rumah yang ditinggalkan perhatian listrik dan hal lain yang membahayakan, saat berkendara jagakeselamatan, ketertiban san suasana kondusif," pungkasnya. **(JH)**